MEDIO: PORTAL E-CONSULTA FECHA: 18 ENERO 2024





¿Por qué los préstamos personales son mejores que la mayoría de préstamos tradicionales?

Las entidades financieras y bancarias ofrecen infinidad de soluciones y productos a sus clientes. Esto es lo que ha hecho que **la figura del préstamo** no solo se haya popularizado, sino que también haya evolucionado y dado pie a la existencia de numerosas variantes. Una de las más conocidas es **la figura de los** <u>préstamos</u> <u>personales</u>, productos financieros que destacan por su flexibilidad y las facilidades que ofrecen a quienes quieren solicitarlos.

Pero ¿qué ofrecen exactamente a los consumidores? Aquí vamos a ver cuáles son las principales ventajas que tienen los préstamos personales frente a otras soluciones similares y, sobre todo, dónde encontrar las mejores opciones para acceder a inyecciones de capital con menos requisitos y complicaciones.

Principales ventajas de los préstamos personales

Los préstamos personales son un tipo de préstamo que **se otorga a particulares para cualquier finalidad**. Son flexibles en cuanto a su uso, ya que el solicitante puede utilizarlos para lo que necesite. Solo por esto, ya se posicionan muy por delante de otros como los préstamos hipotecarios, ya que estos exigen avales, justificaciones y pasar por unos trámites burocráticos largos y pesados.

Y esa es solo una de sus ventajas, vamos a ver **las más importantes a continuación**:

Flexibilidad en el uso

Los préstamos personales son **muy flexibles en cuanto a su uso**. El solicitante puede utilizarlos para lo que necesite, siempre que sea para fines personales. Esto los convierte en una buena opción para proyectos o necesidades imprevistas.

Por ejemplo, un préstamo personal puede utilizarse para **reformar la casa, pagar alguna deuda pendiente, iniciar un proyecto, hacer un viaje o cualquier otra cosa** que se te ocurra. Las posibilidades son infinitas.

Proceso de solicitud simple

El proceso de solicitud de un préstamo personal suele ser bastante sencillo y rápido. El solicitante suele necesitar **aportar documentación básica**, como su identificación, comprobante de domicilio o comprobante de su nómina. El resto es tan simple como indicar una cantidad, un plazo y esperar a que llegue el dinero, cosa que puede suceder en menos de 48 horas.

Además, **el proceso de solicitud puede realizarse online** en muchos casos, sin necesidad de acudir a una oficina y hacer largas filas.

Plazos flexibles

Los plazos de amortización estos préstamos son **mucho más flexibles** que otras opciones. El solicitante puede elegir el plazo que mejor se adapte a sus necesidades y presupuesto, lo que sirve para reducir el importe de las cuotas y el total de intereses.

Intereses muy competitivos

Las **tasas de interés** de los préstamos personales suelen ser más competitivas que las de otros tipos de préstamos, como los hipotecarios. Esto se debe a que los préstamos personales tienen un riesgo menor para los prestamistas, ya que las cantidades que se manejan suelen ser inferiores.

Aunque es algo que puede **depender del historial crediticio del solicitante**, se pueden disfrutar de intereses sorprendentemente bajos, incluso encontrar ofertas de préstamos a coste cero que dan unas facilidades enormes para los consumidores. Son ideales para obtener dinero sin pagar más por él.

¿Cómo encontrar un buen préstamo personal?

Aunque la mayoría de los préstamos personales tienen todas estas características comunes que los hacen tan recomendables, cabe mencionar que los hay de distintas categorías y con distintas cualidades. Por eso, debes asegurarte en primer lugar de **buscar una buena financiera para solicitar los mejores préstamos** de este tipo. ¿Y cómo encontrarla? Tomando como referencia lo que ofrecen empresas como **Provident**, que además permiten la solicitud en línea de préstamos de **hasta \$15,000 pesos en plazos de hasta 52 semanas**.

Lo que ofrece esta compañía es lo que caracteriza a los préstamos personales de calidad. Para empezar, cuenta con **un formulario de solicitud de lo más sencillo y poco invasivo**. Requiere una serie de datos personales sencillos como el domicilio, nombre y fecha de nacimiento. Además, cuenta con **una interfaz muy intuitiva** en la que escoger si se desea un seguro o no, la cantidad necesaria de dinero y también los plazos en los que se quiere devolver.

Eso es todo lo que se debe buscar a la hora de solicitar un buen préstamo personal. De hecho, hay que tener en cuenta también **los intereses** ya que, cuanto más bajos sean, mejor para tus ahorros. Por otra parte, conviene saber **si ofrecen la posibilidad de solicitarlos incluso figurando en registros de morosos** y, por otra parte, cuál es la antigüedad y la historia de la empresa que ofrece el préstamo. Consulta valoraciones de clientes para poder decidirte.

Si encuentras entidades como Provident lo tendrás fácil. Hay empresas reputadas, profesionales y que ponen al cliente en el centro de todas sus acciones para garantizar su satisfacción y para facilitarle **préstamos que encajen al 100% con sus necesidades y posibilidades**. En cuestiones de dinero, todo debe ser sencillo y transparente, y eso es exactamente lo que pone sobre la mesa este tipo de producto financiero.

https://www.e-consulta.com/nota/2024-01-18/economia/por-que-los-prestamos-personales-son-mejores-que-la-mayoria-de-prestamos